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Prot.XI/2022/620/rg 

Genova, 07 settembre 2022 

 

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

INTERPELLANZA  

Oggetto: sulle mancate risorse a copertura della graduatoria Voucher Centri Estivi 
2022 

I sottoscritti Consiglieri regionali 

Considerato che i Centri Estivi per le famiglie sono un servizio fondamentale per permettere ai 
genitori di lavorare affrontando i periodi di chiusura delle scuole di ogni ordine e grado; 
 
Rilevato che la Regione Liguria ha approvato la misura “VOUCHER CENTRI ESTIVI 2022” con la 
deliberazione di Giunta Regionale del 1° giugno 2022, n. 509 a valere sui finanziamenti POR FSE 
LIGURIA 2014 - 2020 ASSE 2 PRIORITA’ DI INVESTIMENTO 9.IV OBIETTIVO SPECIFICO 9.8 - € 
3.000.000,00; 
 
Rilevato altresì che per le diverse fasce di età interessate le risorse sono così suddivise: 
€ 1.650.000 destinati ad attività per bambini da 0 a 5 anni; 
€ 1.100.000 destinati ad attività per bambini da 6 a 17 anni; 
€    250.000 destinati ad attività per bambini e ragazzi fino a 17 anni di età provenienti dall’Ucraina 
a partire dal 24 febbraio 2022; 

Considerato che a fine agosto circa mille famiglie risultavano escluse dall’assegnazione dei 
voucher per i centri estivi anche se le domande erano ammissibili; 
 
Tenuto conto che a fine agosto la Regione non aveva ancora stanziato fondi sufficienti per 
rispondere alle reali esigenze dei cittadini e che la cifra stanziata dalla Regione si è dimostrata 
completamente insufficiente a rispondere ai bisogni delle famiglie liguri; 
 
Considerato che nei fatti i fondi stanziati per il sostegno delle famiglie sono stati sottostimati; 
 
Preso atto delle dichiarazioni dell'assessore Cavo successive alla denuncia del mancato 
finanziamento a circa mille famiglie che annunciava la copertura delle la lista di attesa; 
 
Ricordato inoltre che la graduatoria pubblicata comprende solo le domande pervenute al 15 
luglio quando la scadenza del bando era invece il 10 agosto, e pertanto queste altre domande 
saranno sicuramente “fuori fondi” 
 



   

 
interpellano il Presidente e la Giunta 

 
per sapere per quale motivo non ha immediatamente dato comunicazione alle famiglie in 
graduatoria ma “fuori fondi” che era intenzione trovare le risorse per coprire tutte le domande e se 
l’intervento annunciato dalla Giunta intende coprire completamente anche le domande pervenute 
tra il 15 luglio e il 10 agosto. 
 

 


